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Jesús Alique critica la falta de propuestas del PP en los once años que lleva 
al frente del consistorio capitalino

El PSOE propone un Plan de saneamiento 
para el Ayuntamiento de Guadalajara
El Grupo Municipal del PSOE en Guadalajara negativa de la gestión municipal realizada por el 
va a buzonear un folleto que bajo el lema “Pon actual equipo de Gobierno del PP y propone un 
Guadalajara en marcha” recoge una valoración plan de saneamiento del Ayuntamiento.

En rueda de prensa, el candidato 
socialista a la Alcaldía de Guada
lajara, Jesús Alique, criticó la falta 
de propuestas del PP en los once 
años que lleva al frente del con
sistorio, donde se ha generado 
una situación económica “que no 
puede ser más negativa”, con una 
deuda “histórica” que supera en 
la actualidad los 52 millones de 
euros.

Ante esta situación, Alique 
propone en su programa electoral 
un plan de saneamiento de la ins
titución, tal como el que se ha lle
vado a cabo en la Diputación Pro
vincial e incrementar el diálogo 
con las distintas administraciones 
para firmar acuerdos que permitan 
obtener vías de financiación.

Jesús Alique dijo que es-im
portante hacer partícipes a los ciu
dadanos de las decisiones muni
cipales y para ello propone la des
centralización del Ayuntamiento 
en oficinas municipales.

Otras de las propuestas refle
jadas en el folleto informativo y 
que defiende Alique en su progra
ma electoral es hacer un estudio 
para conocer los “puntos negros” 
que hay en la capital, medidas con
tra la inseguridad ciudadana, pro
mover viviendas municipales, 
crear más residencias y escuelas

infantiles y un plan de embelleci
miento del casco urbano.

El candida
to socialista  
piensa que los, 
c iu d a d a n o s  
quieren un 
cam bio y el 
PSOE está en 
condiciones de 
obtener su 
confianza, algo 
que ha com 
partido la por
tavoz munici
pal socialista en el Ayuntamiento, 
Magdalena Valerio, quien afirmó

La situación 
económica no 
puede ser más 

negativa, con una 
deuda de más de 

52 millones de 
euros

que el PSOÉ “aspira a gobernar y 
a hacerlo en solitario”. En los 

próximos días 
se distribuirán
25.000 folletos 
in form ativos 
con las p ro 
puestas del 
PSOE para la 
capital alcarre- 
ña y en los que 
se repasa la la
bor realizada 
por el PP en los 
años que lleva 

gobernando el Ayuntamiento de 
la capital guadalajareña.

La empresa SICMA gestionará el Plan de 
Dinamización Turística de Guadalajara

La consejera de Industria y Trabajo, Araceli Muñoz, junto con el alcalde de 
Sigüenza, Octavio Puertas; el de Guadalajara, José María Bris; y el 
presidente de la Asociación Provincial de Hostelería, Manuel Jiménez, 
durante la firma de los convenios de los Planes de Dinamización Turística 
de Sigüenza y Guadalajara, que tuvo lugar el pasado mes de diciembre.

La empresa SICMA (Servicio In
tegral de Consultoría Multidisci
plinar), con sede en Guadalajara, 
se encargará de la gerencia del 
Plan de Dinamización Turística de 
Guadalajara, por un importe de
58.000 euros anuales, durante los 
tres años de vigencia del Plan, 
según acuerdo adoptado en la 
Comisión de Seguimiento del Plan.

Al concurso para la selección 
se presentaron 10 empresas, de las 
que dos fueron descartadas por 
no ajustarse a los requisitos del 
concurso, y las restantes tuvieron 
que superar un proceso selectivo.

De acuerdo a los criterios de 
selección, la empresa SICMA ob
tuvo 140 puntos, seguida de la em
presa ITC Ménsula, de Orense, 
con 121 puntos.

En los próximos días se firma
rá el contrato con la empresa ga
nadora, con lo que se pondrá de
finitivamente en marcha el Plan de 
Dinamización Turística de Guada

lajara, que prevé la inversión de
1.800.000 en los tres años de vi
gencia del Plan.

Jesús Orea, concejal de Turis
mo, confía en que “la profesiona- 
lidad y la trayectoria de la empre

sa seleccionada permita optimizar 
los recursos turísticos de un Plan 
de Dinamización cuyo objetivo 
principal es el de consolidar a 
nuestra ciudad como un destino 
turístico competitivo y atractivo”.

La Junta pide la invalidez 
del convenio sobre el Fuerte 
de San Francisco
Según Obras Públicas, “incumple varios 
preceptos de la LOTAU”
El delegado de Obras Públicas 
en Guadalajara, Abilio Martín, 
anunció que la Junta de Casti
lla-La Mancha reclamará la “in
validez” del convenio urbanís
tico que suscribieron el Ayun
tamiento de la capital y el Mi
nisterio de Defensa sobre los 
terrenos del Fuerte de San Fran
cisco por contener “errores gra
ves en la forma y el fondo”.

La Consejería considera que 
existen “razones de peso” para 
solicitar la nulidad del convenio, 
ya que éste “incumple varios 
preceptos de la Ley de Ordena
ción del Territorio y la Actividad 
Urbanística (LOTAU) de Casti
lla-La Mancha y pone de mani
fiesto la sumisión del Ayunta
miento al Ministerio”.

Abilio Martín señaló que el 
convenio contempla “un incre
mento de la edificabilidad pre
vista en la zona y un aumento 
considerable de la densidad de 
viviendas, con una finalidad ex
clusivamente lucrativa a la que 
nos oponem os, porque se 
incumple la legalidad vigente y 
porque entendemos que deben 
prevalecer los fines sociales 
ante cualquier tipo de negocio”.

Además, indicó que el con

venio “no contempla las medi
das compensatorias para man
tener, al menos, la misma propor
ción de dotaciones públicas pre
vistas con anterioridad a la fir
ma del acuerdo, ni tampoco la 
valoración económica impres
cindible, al ceder el Ayuntamien
to el veinte por ciento de su 
aprovechamiento urbanístico”.

El delegado de Obras Públi
cas en Guadalajara afirma tam
bién que “el documento pasa por 
alto el acuerdo del Consejo de 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
por el que se manifiesta el inte
rés regional a la propuesta ur
banística de Obras Públicas para 
la construcción de viviendas 
protegidas, dotaciones públicas 
y equipamientos en el Fuerte de 
San Francisco”.

Agrega que éste es “un mal 
convenio urbanístico, que no 
cumple la legalidad vigente y fa
vorece más los intereses de De
fensa que los de los propios 
habitantes de Guadalajara”, y 
acusa al Ayuntamiento de “ple
garse” a esos intereses, “olvi
dando que su función es mejo
rar su municipio en lugar de 
ayudar a hacer negocio a otra 
administración”.

Para los socialistas, la mejor oferta era la de Alsa

Trapsa vuelve a adjudicarse 
el transporte urbano
El Ayunta
miento de 
G uadala
ja ra  ha 
aprobado 
en pleno la 
adjudica
ción para 
los próxi
mos nueve años a la empresa 
“Trapsa” del servicio de trans- 

~ porte urbano de viajeros, un 
acuerdo que no contó con el 
apoyo de los grupos de la opo
sición.

El concejal del Grupo Popu
lar y presidente de la comisión 
de Contratación, Luis Benito, 
destacó la transparencia con que 
se ha llevado a cabo este proce
so de adjudicación, mientras que 
desde el Grupo Socialista, a tra
vés de su portavoz, Magdalena 
Valerio, se volvió a criticar la 
concesión a “Trapsa” de este 
servicio, insistiendo en que la 
mejor oferta era la presentada 
por la empresa “Alsa”.

Por su 
parte, IU 
d efen d ió  
una vez 
más su 
apoyo a la 
municipa
lización de 
este servi

cio y pidió posponer esta adju
dicación hasta después de los 
próximos comicios municipales.

La empresa Alsa no se des
carta la posibilidad de acudir a 
los tribunales al considerar por 
desacuerdos en la adjudicación 
de un servicio que hace varios 
años condujo a los grupos de la 
oposición a llevar a los tribuna
les a Trapsa por incumplimiento 
en el pliego de condiciones.

Este hecho obligó al Consis
torio alcarreño a convocar un 
nuevo concurso de adjudicación 
que finalmente se ha saldado 
con la concesión del servicio a 
la misma empresa pero a un cos
te bastante inferior.
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